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  /    白河市立五箇中学校だより Ｎｏ．１７ 

    発 行 平成２８年７月２０日（水） 

    発行責任者 校長 長 嶺 𠮷 浩 

 教育目標   

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の 

変化に対応できる知性豊かな生徒の育成 

目指す生徒像   

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒（知） 

広い視野をもち、思いやりのある生徒（徳）  

心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒（体） 

 

1 学期終了  お世話になりました 
７月２０日 

（水）第１学 

期終業式が行 

われ、７３日 

間の１学期が 

終了しました。 

保護者の皆様、 

地域の皆様に 

は学校への多 

大なるご支援、 

ご協力ありが 

とうございました。ＰＴＡ活動のご協力、毎日の登下  

校が安全にできたこと、朝練に休まず参加できたこと 

等、保護者の皆様のご協力に心より感謝いたします。 

１学期は県陸上大会出場など運動面でのめざましい 

活躍が見られました。また文化面でも、絵画ポスター 

・書写コンクール、少年の主張の入賞・表彰などのす  

ばらしい成果が見られました。学習では、各テスト、 

漢字検定などとても意欲的に取り組んでいました。生 

徒会や学校行事に高い意識をもってがんばる姿が見ら 

れ立派です。２学期もこのがんばりを続け、大きな成  

果が得られることを期待しています。３５日間の夏休 

みは、学校での活動も多く予定されていますが、生徒  

にとって充実したものになるよう、ご家庭におかれま  

してもご支援やご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                

                

                

                

 

 

 

 

 

 

 

～スポーツフェスティバル盛況～  

           ７月１９日（火 

）体育館におい 

              スポーツフェス 

ティバルが         ティバルが行わ 

れ             れました。例年 

の球技大会を生 

徒会で検討し、 

生徒全員が参加 

して競える大会 

に見直しました。内容はバスケットボールリレ 

ー､ピンポン球リレー、あずきとりリレー、しっ 

ぽとり、８の字縄跳び、クイズ大会でした。運 

動に加えて、全員の協力が大事なポイントでし 

た。大会は楽しく盛り上がり、生徒会中心に生 

徒の手による運営や準備がとても光りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長様より表彰 

～市長と語るしらかわ未来フォーラム～ 

７月１９日 

（火）４校 

時に市長と 

語る「しら 

かわ」未来 

フォーラム 

が行われま 

した。これ 

は市内の各 

中学校が市 

長をお呼びして中学生の考えを発表し、市長より 

講話をいただいて白河市について考え、主権教育 

の推進を図るものです。「白河市の今と将来につ 

いて考える」を独自テーマに設定し、全校生で取 

り組みました。パネルディスカッションの形式で 

学年ごとに考察を深め、学級の班の代表がパネラ 

ーとして発表しました。問題点が整理され、どの 

発表も短時間ながらよくまとまったものとなりま 

した。その後、市長様からでご講話をいただきま 

した。１時間の短い時間でしたが内容の濃い学習 

となりました。ご多用の中お越しくださった市長 

様、白河市教育委員会の皆様に感謝申し上げます。 

                                   

 市未来フォーラム」 

            として 

 

～救急救命講習会修了です！～  

               ７月１５日（ 

金）９：００ 

～１２：００ 

に全校生と全 

教員が「救急 

救命講習会」 

を受講しまし 

た。白河消防 

署の救急隊６ 

名の方を講師 

にお迎えし体育館において行いました。まずＤＶＤに 

よる視聴、その後は救急救命の実技です。胸骨圧迫の 

練習から始め最後は救急車の到着する８分間を、何人 

かで胸骨圧迫とＡＥＤでつないで命のリレーを果たす 

ことができるまで一通りの動きを実践しました。胸骨 

圧迫、人工呼吸が思ったようにうまくいかなかったり、体

体力が相当必要だということを肌で感じることができ 

ました。命を救う責任の重さも一緒に学習しました。 

最後に、救急隊の方から「勇気をもって救急救命を行

ってください」というお話があり講習が終わりました。 

全校生が定められた３時間の講習を受講したので「普

通救命講習修了証」が発行される予定です。 

チームごとにミーティング 

バスケットボールリレー

ーー 

しっぽとり？ 

第１学期終業式後の表彰 



 
＊空間線量 ７月２０日 午前８時計測   地表１ｍ：校庭０．１１   教室：０．０６ （μ㏜／h） 


